

# EFS de Guatemala participó en la Política Regional contra la Corrupción

La Contraloría General de Cuentas de Guatemala, en su calidad de líder de la Fuerza de Tarea de la Comisión Técnica de Lucha contra la Corrupción Transnacional de la Organización Latinoamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores (OLACEFS), participó en el taller sobre la Política Regional contra la Corrupción, la cual se desarrolló en Chile el 12 y 13 de abril pasado.

Derivado de esas reuniones la Comisión Técnica de Lucha contra la Corrupción Transnacional de la OLACEFS aprobó la Política Regional para la Prevención y Lucha contra la Corrupción en América Latina y el Caribe. Además, se ratificó el mecanismo de seguimiento y monitoreo, con lo que se finalizaron las dos extensas jornadas de trabajo con los representantes de OLACEFS.

